

Parque Solar

El Paso

Licencia Ambiental Resolución 0136 de 2017

Boletín informativo – Edición 016



Voluntariado Comunitario: “Guardianes del Agua”

En el marco de la Semana Mundial del Agua, el Parque Solar El Paso lideró la jornada de voluntariado comunitario **“Guardianes del Agua”** en la vereda San Ángel. La actividad reunió a colaboradores del parque, estudiantes, padres de familia y aliados locales con el propósito de fortalecer la conciencia sobre la importancia del recurso hídrico.

La jornada incluyó un taller pedagógico sobre el cuidado del agua a cargo de la Fundación Gestión Sostenible, una **siembra de árboles** con el Consorcio Compensación Forestal y **actividades lúdicas** lideradas por HBJ Ingeniería, quienes además entregaron kits escolares. Para completar la experiencia, VM Construcciones ofreció refrigerios que acompañaron este espacio de aprendizaje y convivencia.



“Este tipo de actividades son importantes para que los niños, junto con sus padres y docentes, se involucren, valoren y entiendan la importancia del cuidado del medio ambiente”, expresó Maira Villegas, ingeniera ambiental de HBJ Ingeniería.



Más allá de las actividades, **Guardianes del Agua** reafirmó el compromiso del Parque Solar El Paso y de sus aliados con la educación ambiental, la protección de los recursos naturales y el fortalecimiento de la relación con la comunidad, dejando aprendizajes y acciones concretas a favor del entorno.

Niños de San Ángel y Mata de Queso aprendieron sobre el manejo de residuos líquidos

Con el objetivo de sensibilizar a los más pequeños sobre la importancia de **cuidar el agua y el planeta**, Enel Green Power, en alianza con la Fundación PRESENCIA Colombo Suiza, llevó a cabo **talleres de manejo de residuos líquidos** en las escuelas de las veredas San Ángel y Mata de Queso, pertenecientes al colegio Octavio Mendoza Durán, en el municipio de El Paso.



En la escuela de Mata de Queso, los niños y niñas aprendieron qué son los residuos líquidos, cómo se generan y por qué es fundamental evitar que contaminen fuentes de agua. A través de la estrategia lúdica **"Deja tu huella y cuida el planeta"**, los estudiantes se comprometieron a reciclar y a cuidar el medio ambiente como parte de sus hábitos diarios.



Por su parte, en la escuela de San Ángel, participaron en un taller que incluyó dinámicas de separación de residuos y prácticas básicas para el tratamiento de aguas grises, como el aprovechamiento del agua lluvia para riego. Además, elaboraron una cartelera con mensajes de cuidado ambiental bajo el mismo lema, reflejando su compromiso con la protección del entorno.

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+119

Empleos generados hasta la fecha en la fase de operación con un 76% de mano de obra local.

Resolvemos tu PQRS



Peticiones



Quejas



Reclamos



Sugerencias



3107541065